



Leute treffen

14. Juni 2025 | 10.00 Uhr | Dresden

Impulstag **Evangelisation**



Haus der Kirche Dresden

IMPULSTAG EVANGELISATION

14. Juni 2025 | 10:00–16:00 Uhr

*Mit Arno Backhaus, Theresa Brückner,
Johannes Bartels, Markus Helbig u.a.*

Evangelisation hat sich in den letzten Jahren verändert. Früher hieß es missionarisch – heute heißt es „missional“, früher gab es Flyer – heute gibt es Social Media, früher war der Inbegriff der Kirche, die zu den Menschen geht, die Zeltmission – heute „poppt“ Kirche einfach in der Fußgängerzone auf, früher gab es Straßenprediger, – heute gibt es „efungelistische Straßenaktionen“ mit Augenzwinkern etc.

Evangelisation ist heute kreativ, niedrigschwellig und humorvoll – und das ist gut so, denn Evangelisation wird gebraucht, als kirchliche Arbeitsform und als Lebensstil.

Der Impulstag Evangelisation bietet Gelegenheit, diese Entwicklungen zu reflektieren. Zugleich werden evangelistische Formate vorgestellt, die für den neuen Ansatz typisch sind: „Popupchurch“, „Kirche die weiter geht“, „Efungelisation“, evangelistische Freizeitformate wie „Null-Euro-Tour“ etc.

WORKSHOPS

- Arno Backhaus,
Auf die Straße – fertig – los!
Efungelistische Straßenaktionen
- Johannes Bartels,
„Popupchurch“ –
Kirche die „aufpoppt“
- Theresa Brückner (@theresaliebt)
Digitale Kommunikation
des Evangeliums
- Markus Helbig,
Evangelistische Praxis im
sächsischen Normalbetrieb

KOSTEN

25,- Euro (Verdiener)
10,- (Nicht-Verdiener)

ANMELDUNG

bis 31. Mai 2025

